

BOULDERN 12. SEPTEMBER 2017

Niederberger und Egli im WM-Halbfinal

An der Sportkletter-WM in Innsbruck schafften fünf Schweizer Nachwuchs-Athletinnen und -Athleten den Sprung ins Finale und zeigten gute Leistungen. Insgesamt kämpften über 1000 junge Sportkletterer während der letzten zwei Wochen um die WM-Titel – für die Berner Oberländerinnen Joëlle Niederberger und Zoé Egli war im Halbfinal Schluss.

Es sollte nicht die erfolgreichste WM für das Schweizer Nachwuchs-Team werden, zumindest was die Medaillenbilanz betrifft. Zwar zogen fünf Schweizer Athleten in ein Finale ein, doch leider reichte es nicht ganz für das Siegertreppchen. In Anbetracht der überragenden Japaner stellte der Einzug in ein WM-Finale in diesem Jahr ganz offensichtlich eine besonders grosse Hürde dar. Mit 23 Podestplätzen und acht Titeln weist Team Japan eine grandiose Bilanz vor.

Das SAC Swiss Climbing Team reiste mit 17 Athletinnen und Athleten im Alter zwischen 14 und 19 Jahren an die WM. Dabei schafften es Joëlle Niederberger aus Oberhofen und Zoé Egli aus Hünibach in der Kategorie Jugend B in den Halbfinal. Dort war aber für die beiden Athletinnen Schluss.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 157948 12.9.2017 – 20.22 Uhr Autor/in: **Pressedienst/Urs Häfliger**

Jungfrau Zeitung

[Inserieren](#) | [Abo](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#)

© 2001 – 2014 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907